



Mi Universidad

Control De Lectura

Alejandro García García

Control De Lectura

Primer Parcial

Antropología Médica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Lic. Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de dominguez chiapas a 15 de marzo del 2024

4

Alejandro García Jiménez Ruiz

Antropología Médica
Breve introducción a la antropología Médica

La antropología Médica u otros terminos que se le an dado en europa antropología de la medicina, antropología de la salud, o antropología de la enfermedad. la antropología general ocupaba un posición relevante en las ciencias médicas básicas a las cuighaturas comúnmente llamadas hoy pre-clínicas, con el tiempo que la medicina fue avanzando también fue encerrando la educación médica en los hospitales y adoptaron una actitud reticente ante en las prácticas de los médicos y avomía la medicina experimental en el hospital y el laboratorios como su principal fuente básica de conocimiento. los médicos fueron dejando la etnografía en desuso. el proyecto de la antropología Médica y parte de la sociología médica cuantitativa han permitido el debate con la enfermería, la medicina, la psiquiatría y otras ciencias de la salud en torno a algunas costones picipales. la discusión sobre la influencia de la cultura es lo que se considera normal, patológico o normal. el análisis de las prácticas con el proceso de salud, enfermedades atención que incluye por un lado las prácticas de autocuidado así como las prácticas y culturas profesionales que estan vinculadas, si hace Medio el objetivo de buena parte de la investigación hacia referencia al primer punto, en la actualidad el espacio de investigación de la antropología médica. La antropología y la sociología médica aplicada en países extranjeros la colaboración entre la antropología y la medicina tuvieron que ver inicialmente con el despliegue de los programas de salud comunitarias en minorías étnicas y culturales y con la evaluación

Norma

- Antropología -

CARTA DE ESCULAPIO A SU HIJO

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Alexandro Garcia Garcia

- Esta carta es como un consejo que empieza con la pregunta. ¿Has pensado bien en lo que ha de ser tu vida? Uno como estudiante de medicina tendremos que renunciar a nuestra vida privada, mientras la mayoría de las personas pueden continuar con una vida más tranquila. Uno como médico las personas que están pasando un problema de salud, a toda hora del día o de la noche vendrán a turbar nuestro descanso, así como nuestros placeres, nuestra meditación, ya no tendremos horas para dedicar a nuestra familia o cosas que nos gusten hacer, ya no nos pertenecerán. Así como también las personas con un estatus económico nos tratarán como a un esclavo encargado de aliviar sus excesos, sea porque tienen una indigestión o alguna otra enfermedad. y las persona de un estatus económico bajo acostumbrados a padecer, no nos buscarán en caso de alguna urgencia, tendremos que estar siempre listo tan pronto como sea posible para alguna urgencia. Pero no contaremos con el agradecimiento cuando las personas enferma sane, la curación según ellos será debida a su robustez y si muere nosotros nos culparán de su muerte, mientras que una persona este en peligro, nos tratarán como un dios, nos suplicarán nos prometerán, nos comen de halagos, no bien esta convalecencia, ya le estorbaremos y cuando se trate de pagar los cuidados que le has prodigado se entedaron y nos faltaron el respeto, cuanto mas egoistas son los hombres. Descubriremos tanta falsedad bajo las mas bellas apariencias. La raza humana es un prometeo desgarrado por buitres, no contaremos que en este oficio nos haga rico. Conoceremos las partes mas

Norma

Alejandro García

- Importancia de la antropología social en la carrera de Medicina. -

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Un profesional de salud debe brindar una atención Médica integral, preventiva, sistemática y personalizada con un enfoque biopsicosociocultural, con la aplicación del método clínico-epidemiológico, y también debe tener una visión integral de los problemas de salud a los que se tiene que enfrentar. Se necesitan fundamentos científicos de este proceso informativo, en cuanto al modo de actuar del profesional, los conocimientos antropológicos como la necesaria interpretación de los sujetos sociales, es inevitable el enriquecimiento de la sensibilidad social y humana es fundamental y necesaria para poder estudiar y entender mejor al ser humano en su ambiente natural y sociocultural, así como comprender y resolver los problemas de salud del individuo. Para algunos investigadores abogan que la antropología médica en la formación profesional como una disciplina académica y un campo científico capaz de aportar los conocimientos que pertenecen a la dimensión cultural y profesional de un médico, pues es para que podamos resolver los problemas socioculturales más generales y frecuentes en su ejercicio profesional. La antropología expresa elementos de análisis para la valoración y comprensión de la compleja realidad social en que viven los seres humanos y las relaciones sociales que se establecen, así como reconocer la unidad y la diversidad humanas, y también se busca la manera de satisfacer las demandas humanitarias y científicas del campo de la medicina, mediante la investigación del origen social de las enfermedades y de que manera la sociedad, la cultura, la política, y como el entorno del ambiente afectan su salud como positivamente o negativamente.

Norma

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
 Entomólogo
 Alejandro Izquierdo

- la Antropología Médica de Pedro Lain Entralgo
 historia y teoría

La antropología Médica de Pedro Lain Entralgo, emerge de una concreta coyuntura histórica de la ciencia en la medicina, el positivismo naturalista de la segunda mitad XIX estudiaba las enfermedades humanas desde presupuestos y métodos utilizados en el laboratorio y en el análisis de la materia cósmica, latin reconoce los procesos en el naturalismo logró en la lucha contra la enfermedad, pero encuentra que es tal postura científica dio lugar en la década del año 1890 en un caso de una rebelión de la población de enfermos europeos, durante la revolución industrial. El estrés social se intensificó hasta un grado insupportable para los individuos, incapaz de tolerar la tensión de todos los días a causa de una crisis histórica que le había privado de un sistema de creencias firmes. la necesidad humanizar la medicina. En países como Austria y Alemania, filósofos y médicos aplicaron la filosofía antropológica a la medicina. Sobre la presión sobre los paciente comenta en la primera guerra mundial, producidas para las costuras y creencias de la personas. El rótulo antropología médica surge una forma holística de la medicina en la Europa central una década antes del nacimiento en Estados Unidos del movimiento mejor conocido de la medicina psicosomática, el antropólogo médico Lain se encuentra expuesto a ambas corrientes. Su antropología médica, trata de una crisis en las ciencias, queda siempre referida a ellas

Norma

REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS

1. Díaz Bernal, Z., Aguilar Guerra, T., & Linares Martín, X. (2015). La antropología médica aplicada a la salud pública. *Revista cubana de salud pública*, 41. Tomado de https://scholar.google.es/scholar?hl=es&as_sdt=0%2C5&q=La+antropología+médica+aplicada+a+la+salud+pública.&btnG=#d=gs_cit&t=1710455268798&u=%2Fscholar%3Fq%3Dinfo%3AqWqD4FMB7qAJ%3Ascholar.google.com%2F%26output%3Dcite%26scirp%3D0%26hl%3Des
2. Querts Méndez, O., Orozco Hechavarría, O., Montoya Rivera, J., Beltrán Moret, M., & Caballero Herrera, M. Y. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. *Medisan*, 17(10), 7021-7030. Tomado de http://scielo.sld.cu/scielo.php?pid=S1029-30192013001000014&script=sci_arttext
3. Orringer, N. R. (2008). La antropología médica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría. *Ars Medica. Revista de Humanidades*, 2, 190-205. Tomado de http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo._Historia_y_teoría.pdf
4. Carta de esculapio. (S.F). Facultad de ciencias de la salud. Universidad Anáhuac. Tomado de <https://fcsanahuac.files.wordpress.com/2012/09/carta-de-esculapio.pdf>